

Señor José Hernandez Guzman,
Administrador de "La Lucha".
Habana.

Muy señor mio:

Doy a usted las gracias por el ejemplar, bellamente empastado, de "La Lucha", que se ha servido enviarme.

Notable me ha parecido el número que ha dedicado al fausto aniversario, y entre los muchos excelentes artículos que contiene, me complace señalar el del señor Leopoldo Cancio, por lo conciso y luminoso. Demuestra plenamente lo que puede dar de sí el esfuerzo sostenido del cubano, ^{cuando} no le pone obstáculos un régimen opresor.

De usted atento s.s.

Vedado, 23 de mayo, 1916.